

ABSTRAK

Cindy Amelia Putri 2022, Hubungan Antara Ketersediaan Bahan Bacaan Berbasis Kebutuhan Anak Dengan Minat Bacanya di TBM Kaba Kamboja Batipuh Panjang Kota Padang. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh rendahnya minat baca di TBM Kaba Kamboja Batipuh Panjang Kota Padang. Hal ini diduga disebabkan oleh kurangnya ketersediaan bahan bacaan berbasis kebutuhan anak di TBM Kaba Kamboja Batipuh Panjang Kota Padang. Tujuan dalam penelitian ini adalah (1) Untuk melihat gambaran ketersediaan bahan bacaan berbasis kebutuhan anak di TBM Kaba Kamboja Batipuh Panjang Kota Padang. (2) Untuk melihat gambaran minat baca warga belajar di TBM Kaba Kamboja Batipuh Panjang Kota Padang. (3) Untuk melihat hubungan antara ketersediaan bahan bacaan berbasis kebutuhan anak dengan minat bacanya di TBM Kaba Kamboja Batipuh Panjang Kota Padang.

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan jenis korelasional yang bertujuan meneliti korelasi antara ketersediaan bahan bacaan dengan minat baca. Populasi pada penelitian ini adalah sebanyak 28 orang, teknik dalam pengambilan sampel adalah cluster random sampling dan diambil sebanyak 60% yaitu sebanyak 17 orang. Teknik dalam pengumpulan data dengan menggunakan angket dan alat pengumpulan data berupa daftar pernyataan. Teknik analisis data menggunakan rumus presentase dan rumus sperman rho.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Gambaran ketersediaan bahan bacaan berbasis kebutuhan anak di TBM Kaba Kamboja Batipuh Panjang Kota Padang dikategorikan kurang lengkap. (2) Gambaran minat baca anak di TBM Kaba Kamboja Batipuh Panjang Kota Padang dikategorikan rendah. (3) Terdapat hubungan yang signifikan antara ketersediaan bahan bacaan berbasis kebutuhan anak dengan minat bacanya di TBM Kaba Kamboja Batipuh Panjang Kota Padang. Diharapkan kepada pengelola TBM agar lebih memperbanyak Bahan Bacaan sesuai dengan kebutuhan anak.

Kata Kunci: *Bahan bacaan berbasis kebutuhan, minat baca.*